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市議会議員による時候のあいさつ状、寄附行為等は、

法律で禁止されております。ご理解をお願いします。
ふじみ野市議会だより第 38 号〔H27.8.1 発行〕12

編集委員が
インタビュー

！

ご協力：鶴ケ岡の新井敏之さん

　改選後初の定例会、６月議会が新人議

員５人を含む21人で行われた。

　最終日、保育所の子どもたちを取り巻く環境に対する表現が不

適切だとして、発言の取り消しまたは訂正を求める動議が提出さ

れた。現在、日本の至る所で火山活動が盛んになり、５月には埼

玉県北部を震源とする地震が発生するなど、最大震度５弱以上の

地震も起こっている。子どもたちの安全や安心、環境の整備など

思いは同じはずだが、表現に行きすぎがあると誤解を招く。いた

ずらに不安をあおってはいけない。

　いかに正しい情報を伝えるか、限られた紙面の中で託された議

会広報の役割も同じと考える。市民が手に取って読みたくなる、

議会に関心を持っていただける議会広報となるように努めたい。

 （伊藤美枝子）

　　　　　　　　：９月　1日午前9:30〜

請願締め切り予定：8 月21 日午前 10:00

傍聴をお待ちしています

編集後記

毛筆は本格的にやったことがありませんが、少
しでも市に貢献したく思い、今回書かせていた
だきました。
より良い「ふじみ野」になることを願っています。

表紙の題字を書いてくれた人
大井西中２年　長谷川音々さん

次 の 定 例 会 の
開 会 予 定

議会広報常任委員会

委 員 長　伊藤美枝子 副委員長　渡辺　　大
　委　員　加藤　恵一 　委　員　小林　憲人
　委　員　島田　典朗 　委　員　民部　佳代
　委　員　床井　紀範

６月定例会の傍聴者は 99 人でした。

お仕事の内容と繁忙期を教えてください。

仕事の内容は、家族経営で、お茶の生産・加
工から販売まで行っています。仕事が忙しい
時期は新茶のときで、３月中旬から５月のゴー
ルデンウィークくらいです。これからは二番
茶の時期で、６月中旬くらいから始まります。

昔と今とでは何が変わりましたか。

最近、若い人が自宅で急須を使ってお茶を飲
まなくなったことです。ぜひ、若い人にお茶
の良さやおいしさを分かってほしいです。

狭山茶の特長は何ですか。

独特の火入れをすることで、香りや香ばしさ
が全く違います。

今後はどのようなことに力を入れたいです
か。

緑茶以外では、趣味で紅茶を作り販売してい
ます。今後はウーロン茶も作っていきたいで
す。東京オリンピックに向け、外国人を対象
に海外へのルート拡大も視野に入れています。

表紙：働く人シリーズに寄せて

お茶農家の方に伺いました

市役所４階で開催します

議会だよりは、ふじみ野市のホーム
ページからも閲覧できます。
市議会の議事録も見られます。

http://www.city.fujimino.
saitama.jp/categories/
bunya/shigikai/

アドレスが変わりました！




